



N^o 094

Le 9 mai 1990

M. CLARK TIENT DES CONSULTATIONS EN EUROPE

AVEC SES HOMOLOGUES IRLANDAIS ET GREC

DU 11 AU 14 MAI 1990

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, sera en Europe du 11 au 14 mai 1990 pour tenir des consultations avec ses homologues irlandais et grec.

A Dublin, le 11 mai, M. Clark rencontrera le ministre des Affaires étrangères, M. Gerard Collins, qui est actuellement président du Conseil des affaires étrangères de la Communauté européenne (CE). Le Ministre examinera les relations Canada-Irlande; en outre, il se penchera sur des dossiers qui intéressent à la fois le Canada et la CE, comme les problèmes de la surpêche dans l'Atlantique Nord, l'intérêt et le rôle du Canada dans les nouvelles structures européennes en matière de politique, d'économie et de sécurité, les récents événements survenus en Afrique du Sud et d'autres questions régionales. M. Clark rencontrera également le Premier ministre d'Irlande, M. Charles Haughey. C'est la première fois depuis que l'Irlande a assumé la présidence du Conseil de l'Europe, en janvier 1990, que les ministres des Affaires étrangères du Canada et d'Irlande tiennent de vastes consultations.

Le 14 mai, M. Clark rencontrera le ministre des Affaires étrangères de Grèce, M. Antonis Samaras, à Athènes, où ils discuteront des façons de renforcer davantage nos relations bilatérales bien établies. Ils examineront des dossiers internationaux, comme Chypre, l'Afrique du Sud et les relations est-ouest. Le nouveau Premier ministre de Grèce, M. Constantin Mitsotakis, rencontrera également M. Clark.